

## Fernando Estévez: "Hemos sumado solo un punto, pero hace que estemos en la octava posición"

19/11/2023



Al CD Eldense se le han escapado dos puntos en el último minuto de partido tras una jugada a balón parado que ha hecho que el Mirandés empatase, 2-2. El místico, Fernando Estévez, ha explicado que este punto "tiene un sabor amargo, pero no hay que olvidar que esto es fútbol y es un punto que nos lleva a la octava posición de Segunda División".

Asimismo, Estévez ha dicho que si hay un culpable de este resultado "soy yo. Los jugadores han hecho un gran trabajo y no hay nada que reprocharles. Además hemos tenido más de 4.500 almas que han animado. El gol del

empate ha llegado de un balón parado, pero hemos tenido una primera media hora abrumadora y una buena segunda parte. Estamos octavos, y más cerca del objetivo que es la permanencia".

Los dos goles del Eldense han llegado por parte de Mario Soberón, pero "no me gusta particularizar porque Florin, Juanto y muchos más jugadores también han hecho un gran encuentro. Tenemos una plantilla con mucha igualdad".



El entrenador del Mirandés, Alessio Lisci, ha destacado que no se merecían el resultado | Nando Verdú.

En rueda de prensa también ha hablado el entrenador del Mirandés, Alessio Lisci, que ha señalado que está "contento por el punto en sí, pero no lo hemos merecido. El Eldense era el peor equipo al que nos podíamos enfrentar porque sus virtudes son nuestros problemas".